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 ９月８日（火）の昼の放送の「たつのこＴＶ」で、本年

度の運動会のテーマが児童会本部より発表されました。 

「届け！感謝の気持ち つくり出せ！最高の運動会～全力 

絆 笑顔～」とても素敵なテーマではないでしょうか。例

年は、運動会特別日課の最初の全校練習の中で発表します

が、本年度はテレビ放送で発表しました。 

 これまでとは違う状況の中で行う運動会です。このよう

な状況の中でも運動会ができることへの感謝、そして、み

んなの心を一つにして最高の運動会になることを期待して

います。 

■ 全校種目は・・・ 

今回の「たつのこＴＶ」では、全校

種目の内容についても発表されました。

例年は大玉おくりをしていますが、密

になるということから、６年生と児童

会本部で新しい種目を考えてきました。 

そして、その種目名は・・・ 

「つくり出せ！Dragon道（ドラゴンロード）2020」です。密にならないように、６人一組で６つに分かれた

フラフープをそれぞれがつかんで、真ん中に入れた中玉を運ぶ競技です。テレビ放送では、児童会本部役員

が、やり方の模範を見せてくれました。これまで制作された「たつのこＴＶ」もそうですが、児童会本部役

員のやる気は、とても素晴らしいです。新しい姿の運動会をみんなで創り上げてほしいと思います。 

 

■ 組立体操にかける思い・・・ 

９月４日（金）の２校時に、５・６年生の合同体育が行われま

した。その中で、６年生の組立体操実行委員より、組立体操のテ

ーマが発表されました。このような状況の中でも、これまで繋い

できた竜王小の組立体操の伝統のバトンを途切れることなく繋い

でいこうという強い思いが感じられました。 

５・６年生に向けて、いろいろな

立場の先生方の話や卒業生からのメ

ッセージが紹介されました。そして、

コロナ対策を練習の時だけでなく、日常生活の中でもしっかり行うことを確認

しました。今回の演技は、コロナ対策を踏まえて、特に集団技については、こ

れまでとは違う演技内容になります。そんな中でも、６年生の思いを、コロナ

対策を万全にしながら応援していきたいと思います。 
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テーマ 組立体操実行委員 ５年生に見せた６年生の一人技の模範演技 



■ ２学期代表委員任命式～激励状が渡されました！～ 

９月２日（水）に、２学期の３年生以上の代表委員に、体育館で激励状が渡されました。いつもは学校集

会で全校の前で行われますが、今回も１学期と同じように、９月４日（金）のモジュールの時間にテレビ放

送をしました。代表委員のみなさんの活躍を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

■ ４年生の校外学習～清掃センターと豊富郷土資料館～ 

９月３日（木）に４年生は、校外学習（清掃センターと豊富郷土資料館）を行いました。本来は１学期に

行う予定でしたが、このような状況なので２学期になりました。４年生になって初めての校外学習というこ

とで、一生懸命にメモを取ったり、質問をしたり、充実した１日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 学力向上支援スタッフが配置されました！ 

９月２日（水）より、

午前中に毎日２名の学力

向上支援スタッフは本校

に来てくれています。こ

れは、休校により学習等

に遅れが出ないように、

本年度に限り配置されま

した。本校では、教員を

目指す５人の山梨大学の

４年生が２人ずつのロー

テーションで T.T などの学習支援を行ってくれます。支援スタッフの一人の早野さんは、昨年度は学習ボラ

ンティアとして本校に来ていました。 
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■ 教育実習生がやってきました！～養護教諭めざして～ 

９月７日（月）より、養護教諭を目指す本校の卒業生

である大学４年生の小尾さんが３週間の教育実習を行い

ます。２年１組に所属しますが、養護教諭の栗原先生の

指導のもと、全学年で実習を行います。本校の教育実習

が今後に生かせるように頑張ってほしいです。 


